

心も体も元気な子どもを育成するために 家族みんなで **早寝・早起き・朝ごはんを実践しよう!**



巨理町立高屋小学校 学校だより 臨時号
「夢を持ち、希望を叶えるためにがんばる子どもを育てる」

《令和2年4月10日》

【目指す児童像】

【K】考え伝える子ども

【O】思いやりのある子ども

【Ya】やりぬくたくましい子ども



高屋小だより

「校長室より」

変化のある生き方が好きでビジネスマンから学校教育界に転じて6年余が経過、登米市や松島町の小、中学校を経験し、巨理町に参りました。本校が4校目になります。本校は昨年度から地域とともに歩む学校「コミュニティスクール(CS)」となっていますが、小職にとってCSは3校目です。

子どもの頃から「転勤族」で、通った義務教育の学校(福島県及び宮城県)は小学校3つ、中学校3つです。社会人になってからは、出身の仙台以外に、新潟、東京、青森、米国等で生活しました。ちなみに最初の学校は会津若松の鶴ヶ城近くにある鶴城小学校ですので、小学校の修学旅行では懐かしい子ども時代に触れられることも楽しみにしています。

さて、学校は「脳と体を鍛える学び舎」です。無限に広がる様々な世界の前で有限である己を知り、謙虚な姿勢と少し大きな夢を持って歩み続ける/学び続けることが大切です。まさに、本校の教育目標「夢を持ち希望を叶えるために頑張る子どもを育てる」に通じます。

世界は今、将来予測が困難な変化の激しい「乱世」の真ただ中にあり、私たちは「世の中は思い通りにはならないこともある」ことを改めて学んでいます。「不条理」と思われることでも、「耐え忍び、希望をもって歩いていく」ことが一層求められていると感じます。

「現実とは踏み越えるもの。」(Reality is something you rise above.) 米国の有名な女優ライザ・ミネリの言葉です。現実はいくまでスターティング・ポイントであり、そこから、どのように進んでいくか、どこまで進めるかは私たち一人一人のものの見方や考え方によるのかもしれませんが。たとえ不幸だと思われる経験であっても、人生の良い勉強の機会に変えるのも私たちの気持ち次第です。コロナ禍についても、子どもたちは小学生という人生の早い段階で将来役立つ良い経験をしたと前向きにとらえることがとても大切ではないでしょうか。

「怒り」や「不安」等の負のエネルギーは感染するといわれています。私たち大人も、平常心を保ちながら難局を乗り切ることで、互いに一層強くたくましく成長していきたいと考える今日この頃です。

(文責: 田辺 昭浩)

65名で、スタートです! 巨理町立高屋小学校 児童数 4月1日現在
()内は、PTA会員数



1年	2年	3年	4年	5年	6年	計
10	14	7	12	9	13	65
(5)	(7)	(7)	(10)	(9)	(13)	(51)



4月の行事予定の変更について

あたたかな春の日差しがうれしい季節になりました。高屋小学校の校庭では、桜やチューリップ、スイセンなどの草花が、かわいらしい花を咲かせ、子どもたちの登校を待っています。

臨時休業に伴い、4月の行事予定が下記のように変更となりましたので、お知らせいたします。保護者の皆様のご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

1 始業式（着任式） 4月20日（月）1校時

1校時に着任式と合わせて、できるだけ時間を短縮して実施します。
当日は3校時限、児童下校11時40分の予定です。

2 入学式 4月21日（火）10時開式

卒業式と同様に、参加者、式次第を縮小して実施します。

- ・参加者（卒業式に準じて保護者、来賓2名のみ）
- ・2～6年生は、臨時休業日となります。
- ・式の時間短縮のため、祝辞、祝品授与、2年生によるお迎えの言葉は割愛いたします。



※始業式、入学式ともに席の間隔を広くとり、マスク着用の上、換気に気を付けて実施いたします。

3 給食開始 4月22日（水）

3日間の「おやつ給食」は、なくなり、1年生も普通給食でスタートとなります。
（4月22日～24日 1年生下校時刻 13:00 予定）



4 授業参観・学級懇談会、父母教師会総会について 延期

4月25日（土）に予定しておりました授業参観・学級懇談会は、7月以降に延期させていただきます。延期に伴い、振替休業としていた4月27日（月）は、授業日となります。

また、同日予定しておりました父母教師会総会は、書面による報告に替えさせていただきます。

後日、配布します「令和2年度父母教師会 総会資料」をご確認いただき、報告、提案事項にご了承いただける方は、委任状の提出をよろしくお願いいたします。

5 その他（引き渡し訓練・一般開放）

4月28日（火）に予定しておりました災害対応引き渡し訓練は、延期させていただきます。
また、当面の間、スポーツ少年団等への校庭・体育館の一般開放は停止させていただきます。

☆ みやぎの単元問題ライブラリー活用のおすすめ

県教育委員会HPで公開されている「みやぎの単元問題ライブラリー」は、各学年の国語・算数について「ホップ」「ステップ」「ジャンプ」の3段階にわかれた問題が用意されており、難易度の高い「算数チャレンジ大会」の過去の問題に取り組めるようになっています。臨時休業期間中の家庭学習の一環として、ぜひ取り組ませてみてください。

アドレス (<https://www.pref.miyagi.jp/soshiki/gikyoku/study2020.html>)